

■ **Polyval**, association, à Le Mont-sur-Lausanne, CH-550-0173851-7, procurer du travail à des handicapés physiques, à d'anciens malades notamment tuberculeux et à des handicapés mentaux ne pouvant pas exercer d'activité lucrative (FOSC du 14.01.2003, p. 14). Chabanel Marc est actuellement à Romanel-sur-Morges. L'association est également engagée par la signature collective à deux de Chappuis Eric, de Carrouge (VD), à Corcelles-le-Jorat, et Corger Hervé, de Monthey, à Collombey-Muraz.  
Journal no 9133 du 01.09.2004  
(02440214 / CH-550.0.173.851-7)